



Intervention de **Mr. Mohamed Gahche**
Député pour la zone six: Amérique, Asie et Océanie

Sur le projet de Loi sur
La Formation Professionnelle

05 Novembre 2007

Au nom d'Allah le Tout-puissant et Miséricordieux

- Monsieur le Président de l'Assemblée Populaire Nationale
- Vos Excellences les Ministres
- Collègues Députés
- Les Médias
- Honorable Assistance

Que la paix, la miséricorde et la bénédiction d'Allah soient sur vous

La formation professionnelle est un important secteur de la gestion du développement dans un pays où les habitants souffrent d'un pourcentage élevé de chômage.

Quand allons nous cesser d'importer de la main d'œuvre simple, alors que nous avons un fort pourcentage de jeunes et de main d'œuvre, si cette catégorie répond à 04 conditions, elle deviendra une excellente force productrice, à savoir:

1 – Entraîner 2 – Motiver 3 – Respecter 4 – Payer Correctement



1 – Entraînement :

La formation professionnelle du citoyen, fondée sur des bases scientifiques développées par des spécialistes et des experts dans le domaine, le transformera en produit compétent, et la construction du pays pourra compter sur lui.

2 – Encouragement et Motivation:

Former le citoyen en formation professionnelle et l'encourager à travailler et à créer afin de faire de lui un élément actif et efficace, et ceci ne peut être réalisé que grâce à l'encadrement et au suivi à toutes les étapes de la formation.

3 – Le Respect:

Donner à chaque citoyen le respect pour tout travail accompli, aussi simple soit-il; les travaux simples, en particulier dans le domaine de la construction, sont l'épine dorsale de l'économie de n'importe quel État (l'infrastructure économique).

4 – Payer Correctement:

Salaire décent, pour les travaux simples qui peuvent pousser les citoyens à y accorder plus d'attention et à les maîtriser.

Monsieur le président

Impliquer la formation professionnelle dans le secteur privé et les institutions gouvernementales, par l'envoi de stagiaires immédiatement après leur formation vers les institutions, qu'elles soient gouvernementales ou privées, pour l'apprentissage et l'application.

La nécessité d'envoyer des étudiants vers le secteur privé pour une période de temps allant de 03 à 06 mois, le gouvernement et le secteur privé se partageant leur salaire symbolique durant la période d'apprentissage.



Monsieur le président

L'inclusion des langues étrangères dans les différentes phases et spécialités de la formation professionnelle et non pas comme des matières complémentaires pour comprendre les mots seulement, si nous voulons que nos jeunes soient en mesure de participer efficacement à la vie économique et à la vie professionnelle, il est évident que la formation soit conforme aux techniques modernes et outils utilisés sur le terrain, parce que la technologie est en évolution constante.

Monsieur le président

Le facteur psychologique joue un rôle important dans toute entreprise de quelque nature que ce soit, et l'existence des citoyens au sein de cette institution est dû souvent après un échec scolaire, qui fait de lui un individu sensible pas porté sur ce type de formation, par conséquent, les centres de formation professionnelle doivent être doté de spécialistes en psychologie et en sociologie assermentés, afin de s'isoler avec les élèves et faire le suivi de leurs problèmes dans la vie privée, la vie scolaire et la formation sur le terrain.

Enfin, je remercie le Ministère de l'éducation et de la formation professionnelle et les autres ministères qui participent à l'amélioration et au développement de ces institutions éducatives pour être promus à l'échelon mondial.

Que la paix, la miséricorde et la bénédiction d'Allah soient sur vous.

Je vous remercie.